

Kodim 0707/Wonosobo dan Persit Ikut Peduli Penanganan Stunting di Lokasi TMMD

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

May 31, 2024 - 10:31



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy bersama Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Sovy Helmy menyempatkan diri berkunjung ke anak-anak yang mengalami stunting di lokasi TMMD Reguler ke 120 di Desa Timbang. (28/5/2024)

WONOSOBO - Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy bersama Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Sovy Helmy menyempatkan diri berkunjung ke anak-anak yang mengalami stunting di lokasi TMMD Reguler ke 120 di Desa Timbang. (28/5/2024)



Pada kunjungan tersebut Dandim dan Ketua Persit mengunjungi sejumlah 8 anak yang mengalami stunting. Dengan memberikan telur, biskuit, bolu, susu. Dengan harapan mereka bisa tumbuh dan berkembang menjadi anak – anak yang sehat dan kuat.

“Kunjungan ini sebagai bagian dari kegiatan TMMD Reguler, bahwa TMMD tidak hanya membangun fisik saja. Akan tetapi non fisik juga ikut dikerjakan salah satunya adalah dengan membantu mengatasi stunting” kata Dandim.

Komitmen menangani stunting tidak hanya pada saat ada TMMD saja akan tetapi Kodim 0707/Wonosobo menjadi pengasuh stunting. Yaitu dengan cara setiap anggota Babinsa diharapkan memiliki 1 binaan anak stunting.



“Permasalahan Stunting tidak bisa ditangani satu pihak saja. Akan tetapi semua harus ikut bergerak mengatasinya. Untuk itu Persit juga ikut serta membantu

pemerintah mengatasi stunting dengan cara menjadi Ibu Asuh” kata Ny. Sovy Helmy.

Ny. Eling Darwati Yoga selaku ketua PKK Desa Timbang saat mendampingi Dandim dan ketua Persit mengunjungi anak stunting mengucapkan banyak terima kasih atas perhatian dan dukungannya dalam rangka mengatasi stunting.

“Di Desa Timbang saat ini jumlah anak yang stunting ada 8 anak. Kami bersama organisasi perempuan yang ada di desa dan organisasi lainnya terus berupaya mengatasi permasalahan yang ada. Dengan cara mengingatkan para ibu-ibu yang mempunyai balita dan ibu hamil agar memperhatikan asupan yang diberikan kepada anak-anaknya.